

Erfolg in fast allen Betrieben ist: Die Wirtschaftsfunktionäre achten mehr auf die Kritik und die Vorschläge der Arbeiter, die Arbeitsorganisation hat sich verbessert, und die Wartezeiten werden immer seltener. Das ermöglicht es, 1957 doppelt so viel Schlafzimmer produzieren zu können als 1955. Der erste Schritt zur Verbesserung der Arbeitsorganisation und der Technologie ist getan und bildet nun die Grundlage für den zweiten Schritt, die Fließfertigung.

Arthur Junghans

Was die neugewählten Leitungen beachten sollten

In Verbindung mit der Neuwahl der Leitungen in den Grundorganisationen bis zu den Ortsleitungen sollte überall dort, wo sich ein Funktionswechsel vollzieht, darauf geachtet werden, daß die Geschäfte der Parteileitung wie auch einzelner bestimmter Funktionäre ordnungsgemäß übergeben werden. Die neugewählte Leitung findet im Rechenschaftsbericht und in der Entschließung der Mitgliederversammlung den Ausgangspunkt für ihre weitere Arbeit. Ähnlich verhält es sich mit einer Reihe organisatorisch-technischer Fragen, die von verschiedenen Parteiorganisationen bei Funktionswechsel oft außer acht gelassen werden.

Auf welche Dinge sollte man bei der Übergabe achten:

1. Übergabe der Dokumente der Beitragskassierung, einschließlich einer Übersicht über eventuelle Rückstände.
2. Bestände: a) Finanzmittel der Parteiorganisation (hier empfiehlt es sich, mit der Kasse der Kreisleitung abzustimmen).
b) Literatur (die Abstimmung mit dem Org.-Vertrieb ist unbedingt erforderlich).
3. Nachweisbuch für Mitglieder und Kandidaten (ist vorher mit der Kreisleitung abzustimmen).
4. Organisations-Richtlinien (hierunter fallen alle Richtlinien, Beschlüsse und Direktiven, die auf dem Parteiwege ergangen sind).
5. Alles parteiinterne Material, über das der Nachweis des Verbleibens geführt werden muß.

Entsprechend der Größe und Bedeutung der einzelnen Parteiorganisationen wird es noch eine Reihe von Dingen geben, die es gilt, in die Übergabe einzuschließen. So gibt es beispielsweise Parteiorganisationen, die über einen umfangreichen Bestand an Büchern und Broschüren verfügen. Es ist selbstverständlich, daß in solchen Fällen auch das Buchverzeichnis auf seine Vollständigkeit hin überprüft und ordnungsgemäß übergeben wird. Die ordnungsgemäße Übergabe wird in einem Übergabeprotokoll bestätigt, das sowohl vom Übergabenden als auch vom Übernehmenden gegenzuzeichnen ist und das zu den Dokumenten der neuen Leitung gehört.

Die Kreisleitungen würden gut daran tun, diese Art der Übergabe zu kontrollieren. Sie tragen dadurch dazu bei, die neugewählten Leitungen bei der Durchführung ihrer Aufgaben zu stärken.

Walter Kühn

Bezirks-Revisionskommission, Karl-Marx-Stadt